

## 新人選手権 準々決勝、日野台高校に敗退！

12月20日(日)に、7地区新人選手権 準々決勝が都立立川高校で行われました。対戦相手は、日野台高校でした。

格上のT3リーグに所属する日野台高校に対して、八王子東はDF2年小野が試合開始早々に負傷して、しばらく10名での戦いを強いられました。数的不利の状況の中で、2年上野、2年田村がチームを鼓舞すると、それにみんなが反応し、相手の攻撃を体を張って粘り強く対応しました。11名に戻ってから、ようやく落ち着きを取り戻してきた前半半ばに、2年小河原がゴール前で抜け出し、相手GKと1対1になるビッグチャンスがありましたが、相手GKの好セーブで得点は奪えませんでした。その後、粘り強くディフェンスを続けていた八王子東でしたが、コーナーキックから先制されてしまいました。前半を0-1で折り返し、後半の立ち上がりでは、主導権を握る場面もありましたが、後半半ばに失点すると、その数分後に追加点を許してしまいました。最後まであきらめずに、攻撃を続けましたが、相手の固い守備に阻まれ、0-3で敗れました。

T3リーグに所属する都立日野台高校相手に、序盤は互角の戦いをすることができました。新人選手権ベスト8の結果に、選手の表情からは、悔しい思いの他に、自分たちはもっと戦える、という自信のような思いも感じ取れました。今回の経験を活かして、次の大会では、今回以上の成績を残せるように、日々の練習から、また頑張ります。

応援していただき、ありがとうございました。また、次の大会でも、変わらぬご支援のほど、よろしく願いいたします。